
PlantaDoce.

Entorno

España, más muertes que nacimientos: el saldo vegetativo se hunde a su mínimo histórico en 2018

La diferencia entre nacimientos y defunciones en el último ejercicio presentó un saldo negativo de 56.262 personas, según el Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce
19 jun 2019 - 13:00



El crecimiento vegetativo en España alcanza mínimo históricos. En 2018, la diferencia entre nacimientos y defunciones presentó un saldo negativo de 56.262 personas, la cifra más baja desde 1975 (primeros datos disponibles). Así lo demuestran los estudios Movimiento Natural de la Población e Indicadores Demográficos Básicos, publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

La baja natalidad registrada en 2018 y un ligero aumento de la mortalidad justifican

PlantaDoce.

estos datos. Según las cifras provisionales del INE, **en España se registraron 369.302 nacimientos durante el último ejercicio, un 6,1% menos respecto a 2017**. De hecho, el número de nacimientos en el país ha descendido un 40,7% en la última década.

Asimismo, **de los 369.302 nacimientos que tuvieron lugar en España, 76.184 fueron de madre extranjera (un 20,6% del total). En 2017, este porcentaje era del 19,3%**. Galicia, La Rioja y Extremadura fueron las comunidades donde más se redujo el número de nacimientos, mientras que Baleares, Castilla y León y Murcia sufrieron los descensos menos pronunciados.

El número de nacimientos en España ha descendido un 40,7% en los últimos diez años, según el Instituto Nacional de Estadística

Por otra parte, el número medio de hijos por mujer también ha sufrido un notable descenso. En 2018, este indicador se situó en 1,25 hijos por mujer, seis centésimas menos respecto al valor registrado en 2017. Se trata de la cifra más baja desde 2002, según el INE.

Otro factor que explica el descenso de la natalidad es la edad media de la maternidad, que en 2018 aumentó hasta los 32,2 años. Además, **el número de mujeres que son madres por primera vez a partir de los 40 años ha crecido un 63,1% en la última década**.

Finalmente, el índice de mortalidad en España registró un leve incremento. **En 2018, un total de 426.053 personas fallecieron en España, un 0,4% más que en 2017**. Aun así, la esperanza de vida aumentó una décima hasta situarse en 83,2 años. Para los hombres, esta alcanzó los 80,5 años, mientras que para las mujeres se situó en 85,9 años.